



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Lundi 4 décembre 2023

1^{re} lecture : Is 2, 1-5

Évangile : Mt 8, 5-11.

En ce temps-là, comme Jésus était entré à Capharnaüm, un centurion s'approcha de lui et le supplia :
« Seigneur, mon serviteur est couché, à la maison, paralysé, et il souffre terriblement. »

Jésus lui dit : « Je vais aller moi-même le guérir. »

Le centurion reprit : « Seigneur, je ne suis pas digne que tu entres sous mon toit, mais dis seulement une parole et mon serviteur sera guéri.

Moi-même qui suis soumis à une autorité, j'ai des soldats sous mes ordres ; à l'un, je dis : "Va", et il va ; à un autre : "Viens", et il vient, et à mon esclave : "Fais ceci", et il le fait. »

À ces mots, Jésus fut dans l'admiration et dit à ceux qui le suivaient : « Amen, je vous le déclare, chez personne en Israël, je n'ai trouvé une telle foi.

Aussi je vous le dis : Beaucoup viendront de l'orient et de l'occident et prendront place avec Abraham, Isaac et Jacob au festin du royaume des Cieux,



« Je ne suis pas digne que tu entres sous mon toit. » C'est pourtant bien ce que nous allons célébrer au soir de Noël, la venue de Dieu dans notre monde, dans notre vie. Dieu au milieu de nous, Dieu avec nous. Mais cette présence du Verbe fait chair, se manifeste chaque fois qu'avec foi nous accueillons dans notre cœur la Parole de Dieu. Elle nous fait naître à la vie de Dieu.

Bonne journée

P. Mickaël